

# URBANESIA

## Pilkada 2024 H Adang Hadari Berpasangan dengan Iwan M Ridwan

Anton atong sugandhi - [PANGANDARAN.URBANESIA.ID](http://PANGANDARAN.URBANESIA.ID)

Mar 7, 2022 - 11:43



PANGANDARAN JAWA BARAT - Perkembangan politik pilkada kabupaten pangandaran ditahun 2024 berubah menakjubkan, ya karena pigur politik yang di pilkada sebelumnya sebagai rival, nanti malah di tahun 2024 terjadi kemesraan.

Untuk pasangan di pilkada Pangandaran 2024, jika ingin enak makan dan enak tidur dengan bermodalkan sedikit tapi menang telak, tentunya Pigur PDI

Perjuangan Harus kawin Dengan Pigur Rival pilkada 2020. " Iwan M Ridwan harus Berpasangan dengan H Adang Hadari"

Untuk Pileg 2024, pangandaran tetap akan didominasi oleh wong Cilik, syaratnya Untuk ketua DPR yang sekarang tetap menjadi ketua DPR berikutnya.

Kabupaten Pangandaran, di pileg 2024 berharap mendapat 22 kursi, " kata ketua DPC PDI Perjuangan H Jeje Wiradinata, yang sekarang menjabat sebagai Bupati Pangandaran untuk periode yang kedua kalinya.

Sekarang, di kabupaten Pangandaran PDI Perjuangan memiliki 15 kursi DPRD, maka untuk pemenangan di pileg 2024 berusaha untuk dapat 22 kursi. Dari PDI Perjuangan, siapa untuk Calon Bupati Pangandaran tahun 2024 ?, ya tentunya Iwan M Ridwan mantan ketua DPRD salah seorang kader terbaik PDI perjuangan. Ketua DPRD yang sekarang dari PDI Perjuangan bisa saja tetap di posisi ketua DRD, begitu juga ketua DPR RI masih diduduki oleh orang yang sama.

Jikalau PDI Perjuangan kabupaten Pangandaran berhasil memenangkan Legislatif yang 22 kursi, itu artinya Jeje Wiradinata dapat Ticket untuk maju di Pilgub Jawa barat 24 november 2024. Untuk menang tentunya harus berpasangan dengan Kang Emil.. Jikalau di Indonesia Raihan kursi DPRD kabupaten Pangandaran terbanyak, bisa saja Jeje Wiradinata dapat ticket untuk maju di Pilgub, alternative lain Jeje Wiradinata bisa saja dijadikan Menko.

Kemenangan Pilkada 24 November 2024 akan ditentukan oleh hasil Pilpres dan Pileg Serentak 14 february 2024, Intinya, untuk uji coba kemenangan Pilkada 2024....ya salah seorang kader PDIP Pangandaran Harus ada yang menjadi anggota DPR RI dari hasil pileg 14 february 2024.

Selamat, dan mulai hari ini Para kader partai harus berusaha keras untuk meraih kemenangan pileg pilpres 2024. (Anton AS)